

# **FORKOPIMDA**

## **Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Hadir di Acara Maulid Nabi Saw 1445 H Dirayakan di Masjid Jami Miftahul Hidayah**

**Sukabumi - [SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM](http://SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM)**

Oct 16, 2023 - 12:55



*Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Hadir di Acara Maulid Nabi Saw 1445 H Dirayakan di Masjid Jami Miftahul Hidayah*

Desa Cidahu, Kecamatan Cibitung, 15 Oktober 2023 - Dalam suasana yang penuh keberkahan, Masjid Jami Miftahul Hidayah Desa Cidahu menjadi saksi peringatan Maulid Nabi Saw 1445 H pada malam Minggu. Acara yang dimulai pukul 21.00 ini dihadiri oleh beragam tokoh masyarakat, termasuk Kepala Desa Cidahu, Ketua MUI Desa Cidahu, serta Bhabinkamtibmas Desa Cibitung, AIPDA M. Ramdhan.

Dalam kehadirannya, AIPDA M. Ramdhan tidak hanya turut merayakan peringatan Maulid Nabi Saw, tetapi juga memberikan himbauan kepada seluruh jamaah masjid. Himbauan tersebut terkait dengan pentingnya menjaga Satuan Keamanan Lingkungan (SATKAMLING) sebagai upaya pencegahan tindak pidana pencurian, baik curas, curat, maupun curanmor. Gotong royong di lingkungan juga menjadi fokus penting, agar kebersihan dan ketertiban tetap terjaga. Selain itu, masyarakat diminta untuk tidak membuang sampah ke sungai, demi menjaga kebersihan lingkungan sekitar.

AIPDA M. Ramdhan juga mengingatkan warga untuk selalu menghubungi Bhabinkamtibmas atau hotline Polres Sukabumi di nomor 110 dalam hal terjadi kejadian atau mendapatkan informasi terkait situasi keamanan.

Kegiatan berlangsung dengan khidmat, memenuhi ruang masjid dengan doa dan syair-syair yang merdu. Kepala Desa Cidahu dan Ketua MUI Desa Cidahu turut memberikan pesan-pesan yang menginspirasi tentang kedamaian dan keharmonisan.

Malam Minggu yang berkesan ini membawa pesan persatuan dan menjadikan momen peringatan Maulid Nabi Saw sebagai wadah untuk memperkuat ikatan masyarakat Desa Cidahu. Semoga semangat kebersamaan ini terus terjaga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini.